

青垣

- めざす生徒像
- かしこい生徒（創造）
進んで学び よく考え きちんと表現しよう
- 心豊かな生徒（敬愛と協同）
自分と他人を大事にし 協力して 取り組もう
- たくましい生徒（剛健）
目標に向かって 元気に 根気強く がんばろう



☆生徒会選挙☆生徒総会☆新役員任命式☆



11月24日(水)、次期生徒会長を決める生徒会選挙の立会演説会・投票を行いました。2年生1名が立候補し、信任投票となりました。立候補者は応援者とともに、タスキやポスター、選挙公報の作成、学級演説や呼びかけ等の選挙運動を経て、当日を迎えました。最初に応援演説、続いて立候補者の演説がありました。3年生が築いてくれた伝統を守り、吉田中学校を一層発展させるための具体的な手立てが述べられていました。2人の演説文は言葉を選び抜いた表現であり、真摯(しんし)な態度を際立たせるような演説会でした。開票の結果、信任投票過半数で次期生徒会長が決定しました。1、2年生で力を合わせ、吉田中学校生徒会活動を盛り上げてほしいです。選挙管理委員の皆さんも選挙の管理・運営をありがとうございました。

12月17日(金)には、3年生が企画・運営する最後の生徒総会がありました。今年はコロナ禍で活動の制限があり、何かとやりにくかったと思いますが、生徒会長を中心に、この3年生にしかできない立派な生徒会活動を行いました。7人の3年生がリーダーとして、1・2年と協働して生徒会活動ができたと思います。この生徒会活動の体験を今後の生活に生かしてください。最後に、3年生が感動的なあいさつをしました。リーダーとしてよくがんばりました。総会の後、教頭が新生徒会長へ任命書を、新生徒会長が新役員へ委嘱状を手渡し、全員が新生徒会へ向けての決意を述べました。(新役員の紹介は次号で)



心が行動を決め、行動は心を変える！

「学校は何のためにあるのか？」よく考えることがあります。導いた結論は、私は、生徒が「社会の中でよりよく生きていけるようにする」ために学校はあると思っています。そのために、学校で「自ら考え、自ら判断し、自ら決定し、自ら行動する力、すなわち自律する力」を身につけてほしいと思っています。

社会の中でよりよく生きていくための練習を学校で行っています。趣味や好みの違う人ともいっしょに働いたり、生活したりしていきます。それが社会の中でよりよく生きていくことにつながります。社会の中でよりよく生きていくためには、社会にとってよい行動を行うことができる人を増やさなければいけません。よい行動を行うことができるように、学校では道徳などで心の教育を行っています。心の教育は手段であり、目的は社会の中でよい行動をすることです。心の持ち方によって行動が変わり、行動を変えると心を変えることができます。大儀な気持ちで授業を受けると姿勢は乱れますが、どんなに疲れていても姿勢を正して授業を受けると元気な心が生まれてきます。心の中は見えにくいですが、行動は見えます。心が行動を決め、行動は心を変える！よい行動を続けていき、心を磨いていきましょう。

ニュースを見ると人の命があまりに軽く扱われる事件が多く、胸が痛みます。命や人権を大切に、いじめや差別をしない正しい行動を今後も続けていきましょう。

(12月全校朝礼より抜粋)

「保育実習」(2年生家庭科)

11月22日(月)、2年生は吉田保育所で実習を行わせていただきました。家庭科の時間におもちゃ(サイコロ、福笑い、ボーリングゲーム、釣りゲーム)を作製し、当日は保育所の子どもたちも楽しそうに活動してくれました。おもちゃは安全面等を考えた材質を使い、ゲームが楽しくなるようによく工夫されていました。2年生が保育所に通っていた当時を知る所長先生が、2年生の成長を感慨深く語ってくださいました。保育所の皆さまには大変お世話になり、ありがとうございました。



こんにゃくづくり(1年生家庭科)

12月2日(木)、1年生は地域の食材を使って調理実習を行いました。食生活改善推進員の4名の皆さま、また前日から本校で他校種経験研修中の吉田小学校の濱邊先生と楽しく、真剣に活動しました。さしみこんにゃく、へか汁(吉田町伝統食)をおいしくいただきました。ありがとうございました。



バースデープロジェクト～「いのちの楽習」講座～(2年生学級活動)

12月3日(金)、2年生は助産師佐々木真由美さん、中山正子さんをお迎えして、バースデープロジェクトを行いました。妊婦体験で重みのあるエプロンをつけたり、実際の重さの赤ちゃん人形を抱っこしたりし、お母さんの大変さを経験しました。お二人のお話や体験を通して、生命の神秘や永遠性、かけがえのない命の大切さについて考える貴重な時間になりました。ありがとうございました。



デートDV防止教室(3年生学級活動)

12月7日(火)に、デートDV予防教育CN 穴倉翠さんをお招きし、デートDV防止講座を開催しました。3日と7日、他校種経験研修中の吉田小学校の井浦養護教諭も参加してくださいました。講話後、DVD「ステキな恋愛の法則～デートDVを知っていますか?」を視聴し、グループワークを、最後にグループごとに発表して、共通理解を図りました。ご指導いただき、ありがとうございました。



吉中生の活躍!!

○12月18日(土)、石央文化ホールで第45回全日本アンサンブルコンテスト島根県大会が開催されました。

本校からは管打7重奏の編成に、2年生7名が出場し、銅賞を受賞しました。この経験を次に活かしましょう。

○図画作品展が開催され、県入選に1年生2名、2年生2名、3年生1名、市入選に1年生1名、2年生1名、3年生名の作品が選ばれました。おめでとうございます。



(壮行演奏会の様子)

人権週間(12/4・土～12/10・金)を中心に、以下の取組を行います!

★本校の人権教育目標(人権教育全体計画より)

「基本的人権の尊重を基盤とし、同和問題をはじめとするあらゆる人権問題や差別、偏見、不合理を見抜き、それを許さない心情を育てるとともに、力を合わせて問題を解決し、よりよい集団を築こうとする生徒の育成を図る」

★取組の具体的内容

○人権標語の作成…人権意識の向上・啓発につながる標語をつくる。すべての作品を校内掲示する。

○人権週間に関する放送、人権に関する文章等朗読…生徒会主催で、朝読書の時間に行う。聞いた後、感想を記入する。

○教職員への啓発…人権だよりを発行する。職員研修を実施する。

○人権集会の開催…1月28日(金)午後実施予定。生徒主体の集会。

○公開授業…1月22日(土)授業公開日にあわせ、「人権教育に視点をのいた授業」を公開する。



保護者の皆様へ ～2021年もお世話になり、ありがとうございました!～

12月24日(金)、2学期の終業式を迎えます。今学期も生徒や保護者の皆さまに大きなけが等もなく、規模は縮小しましたが、大きな学校行事である体育祭や文化祭、稲作体験など無事実施することができました。ご心配をおかけしました。ありがとうございました。終業式で生徒とともに振り返りたいと思います。本校では生徒の表現力を鍛えるために、全校で集まった時に順番で抱負や振り返りを発表しています。2学期終業式では、3年生1名、2年生2名、1年生2名が発表します。ご家庭でも様子を聞いてあげてください。17日間の冬休みとなります。雲南市は12月28日(火)から1月4日(火)までを日直を置かなくてもよい日としています。なお、夏休み同様、緊急な場合は学校へ連絡いただくと数回の呼び出し音のあと、管理職へ転送されます。ご理解・ご協力をお願いいたします。3学期は1月11日(火)スタートです。来年もよろしくお願いいたします。

★ AED 設置場所 生徒昇降口に向かって右側に設置しています。

アルミ缶・古新聞・古雑誌・段ボール回収は常時行っています。駐車場に回収箱を設置していますので、ご協力をよろしくお願いいたします。
段ボールは、折たたんで入れてください。(今年もお世話になりました。来年もご協力お願いいたします。)